

Construcción del megaproyecto hidroeléctrico Ivirizu tiene un avance del 86%



Hidroeléctrica Ivirizu

Cochabamba, 21 de mayo de 2024 (ABI). – Construcción del megaproyecto hidroeléctrico Ivirizu tiene un avance del 86%. La construcción del megaproyecto hidroeléctrico Ivirizu tiene un avance del 86%, con una potencia instalada de 290,20 MW y una producción media anual de 1.160,89 GWh.

El ministro de Hidrocarburos, Frankin Molina, inspeccionó este martes las obras en la región de la provincia Carrasco, en el departamento de Cochabamba.

“El Proyecto Hidroeléctrico Ivirizu forma parte de la planificación del sector energético que promueve la integración de la generación renovable. Nos permitirá cumplir la meta de cambiar nuestra matriz energética, asegurando un abastecimiento seguro, confiable y a mínimo costo para la demanda del mercado interno”, establece el Ministerio de Hidrocarburos.

El monto de inversión para la construcción, provisión, montaje y puesta en operación comercial se estima en Bs 3.827.478.333.

También es el primer proyecto en Bolivia que implementa planes de rescate de flora y herpetofauna, como medida de mitigación con base a la licencia ambiental, esto demuestra el compromiso e interés por el cuidado del medio ambiente.

“Muy pronto, el país se beneficiará de esta poderosa fuente de energía renovable”, se perfila.